

Raffaele Ferrari – es ist bereits seine 9. Ausgabe – ist im aktuellen OK die Anlaufstelle für die Anmeldungen, Bestellungen der teilnehmenden Gruppierungen und erstellt die Einteilung der Standorte und informiert die Beteiligten mit den Informationen und Plänen.

Durch seinen Job – gelernter Bahnbetriebsdisponent – und Fourier im Militär hat er viel Erfahrung in Sachen Organisieren in Notsituationen, Überschauen von Grossprojekten erlernen können, und wenn etwas nicht mehr läuft, ist das nötige Wissen vorhanden um die Angelegenheit in Schwung zuhalten.

Grundsätzlich gibt es bei ihm keine Absagen, Probleme können grundsätzlich immer gelöst werden.

Davon haben schon andere Vereine viel von seinem Wissen und Erfahrungen profitieren können wie zum Beispiel die SLRG Wetzikon, im Materialdienst der Cevi Wetzikon, und aktiv bei der Gewerkschaft SEV und natürlich im Verband Wetziker Ortsvereine VWO

Seit über 25 Jahren ist Raffaele Ferrari im aktiven Dienst von Vereinen tätig, wo er gerne sein Wissen und Können an den anderen Mitgliedern weitergeben kann. Es freut ihn sehr, sich im Auftrage der Stadt für ein aktives Stadtleben an vorderster Front zu stehen.